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今日滨州

境内收费站好似一把锁

卡住滨州经济发展“脖子”

在 2 6 日 下 午 第 七
组小组讨论会上，委员
们 在 讨 论 上 午 的 会 议
内容之余，“闲话”起了
滨州未来的发展，并提
到 了 多 少 有 些 制 约 发
展的收费站问题。

一名委员说，位于
滨 城 区 和 小 营 之 间 的
黄 河 大 桥 收 费 站 早 就
应该撤销，现在这座桥
已 经 成 了 一 座 名 副 其
实的“城中桥”，滨州市
民 对 于 撤 销 这 个 收 费
站的呼声非常大，“以
前也提过提案，我们还

是希望能够撤销，这有
利于滨州市的发展。”

滨 州 市 食 品 药 品
监 督 管 理 局 局 长 刘 传
佳也表示，现在不仅仅
是 这 个 黄 河 大 桥 收 费
站应该撤销，位于惠民
县 的 胡 集 收 费 站 也 早
就应该撤销了，这对于
惠 民 的 发 展 很 不 利 ，

“举个很简单的例子，
我过年回家走亲戚，来
回 光 过 桥 费 就 交 了 4 0

元，就这么近的地方，
真是很无奈。”

(记者 张牟幸子 )

政协委员新面孔 >>

“第一次发言很紧张

还需老委员多指教”

2 6 日 下 午 ，农 工
党、医药卫生界作为第
七组讨论组，对上午举
行 的 市 政 协 十 届 一 次
全 体 会 议 的 主 要 内 容
进行了充分的讨论，在
各个委员进行发言时，
第 一 次 参 会 的 新 委 员
们显得比较紧张。

据了解，参加第七
组 会 议 讨 论 的 政 协 委
员中，三分之二的委员
是 今 年 第 一 次 以 政 协
委员的身份参会。其中
一 名 新 委 员 在 发 言 时
表示，因为今年是第一

次参会，比较紧张，“还
得 请 老 委 员 们 多 多 指
教，我们要向老委员们
学习啊！”

不 过 对 于 这 种 情
况，同为本届政协委员
的 滨 州 市 卫 生 局 副 局
长王世强告诉记者，今
年 这 个 小 组 换 的 新 人
比较多，但是新委员们
的参与意识都很强，有
活 力 有 激 情 ，“ 他 们 很
有新思想，希望他们能
更 加 积 极 地 在 会 上 表
达民意。”

(记者 张牟幸子 )

滨州联通

真情服务“两会”
2 月 2 6 日 、2 7 日 ，政 协 第 十

届滨州市委员会第一次会议、滨
州 市 第 十 届 人 民 代 表 大 会 第 一
次会议相继隆重召开，滨州联通
充分发挥信息化先导优势，勇担
社会责任，真情服务“两会”。

近 年 来 ，在 滨 州 市 各 级 党
委 政 府 和 山 东 联 通 的 正 确 领 导
下 ，滨 州 联 通 认 真 贯 彻 落 实 国
家“ 以 信 息 化 带 动 工 业 化 ”的 战
略 部 署 ，全 面 推 动 政 务 信 息 化 、

农 村 信 息 化 、社 区 信 息 化 、企 业
信 息 化 、家 庭 信 息 化 以 及 宽 带
通 信 网 建 设 ，大 力 实 施 信 息 化

“ 5 + 2 ”工 程 ，推 出 了 电 子 政 务 、
移 动 办 公 、移 动 执 法 、远 程 控 制
等 信 息 化 应 用 产 品 ，实 现 了 政
府 部 门 、企 事 业 单 位 等 各 行 各
业 的 信 息 化 应 用 ，有 效 推 动 了
全 市 的 社 会 信 息 化 进 程 。将 从
滨 州 联 通 服 务“ 两 会 ”不 同 视 角
做系列，敬请关注。

格两会花絮

28日张光峰市长将网络听民意
上午8时30分在线，交流时间预计1个小时

本报滨州2月26日讯(记者 张凯 通讯
员 马思兰) 记者从滨州市政府办公室电
子政府办获悉，28日上午，中共滨州市委副
书记、市长张光峰将就滨州经济社会发展和
民生问题与网友在线交流。

工作人员介绍，中共滨州市委副书记、
市长张光峰将于2012年2月28日上午8时30

分，通过人民网滨州视窗、“中国滨州”政府
网、滨州传媒网，围绕《政府工作报告》，就滨
州经济社会发展和民生问题与网友在线交
流，整个交流时间预计1个小时。

此次访谈，网友可提前登录人民网滨州
视窗、中国滨州政府网提交问题，也可在28
日上午在线提问参与访谈。2011年两会期

间，张光峰也曾就教育、就医、养老等问题与
网友在线交流，现场让相关部门记录下网友
较关心的问题进行调查处理。

市长访谈结束后，近期内滨州市市政府
办公室还将组织邹平、博兴、惠民等行政区
域政府“一把手"就网友关心的问题进行在
线访谈。

据了解，目前滨州已经形成政府官员在
线访谈制度。去年上半年,有48位政府部门

“一把手”相继与网友面对面交流，下半年，
开展了市政府领导高层访谈、17个公共服务
部门便民访谈两大主题的网络问政活动，至
今已回答各类问题3 0 0 0多条 ,参与网友
50700人,答复率98%,网友满意率90%。

滨州残疾人比例高于国家0 . 8个百分点

“应该给残疾人更多关爱”
本报2月26日讯 (记者 王

忠才) 26日，记者从市政协第
九讨论组现场了解到，这一组
政协委员大多来自总工会、社
会福利与社会保障局。讨论组
在滨州市民政局局长张俊礼的
主持下，就参会委员各自分管
部门的民生问题进行了探讨，
会上，大家共同探讨了关爱残
疾人这一话题，“关爱残疾人不
能仅仅解决他们的住房、吃饭、
医疗等基本问题，还应该给他
们更多关爱。”讨论组成员说。

滨州市残联理事长、党组
书记王悦华说，“将来我们老
了，行走不便的时候，我们也是
残疾人……”

“就目前的统计数字来说，
滨州残疾人数量达到了265900
人。”王悦华在讨论中说，对于人
口只有374万人的滨州来说，残
疾人比例已经达到了7 . 1%，而
目前全国的比重是6 . 3%。可是

从滨州现在的经济发展水平和
残疾人所占比重以及国家执行
的标准来看，虽然基本解决了他
们的住房、吃饭、医疗等问题，但
他们还需要更多关怀，解决好他
们的问题了，将会极大推动和谐
社会的发展。

“目前，我们正在筹备一个
协会，呼吁更多人来关爱他们。”
王悦华委员说，他们正在考虑建
立一个“扶残助残志愿者协会”，
让关爱残疾人、帮助残疾人成为
一种社会风气。

第九讨论组各政协委员在
滨州市民政局局长张俊礼的主
持下，都对下一步如何加强滨州
市贫困家庭，残疾人家庭以及弱
势群体的关注提出了自己的看
法。据了解，民政部门负责的农
村低保户中有80%是残疾人，在
下一步做好低保户家庭关怀的
同时，将对这些残疾人给予给多
的关怀。

滨州市民政局局长张俊礼主持讨论。
记者 王忠才 摄

市民买奶粉挺慎重
奶粉市场需加强监管

本报2月26日讯(见习记者 王
泽云) 针对食品安全尤其是奶粉
安全问题，26日，记者采访了人大
代表刘娟，刘娟表示，应加强对奶
粉的监管力度，定期抽检并公示，
让市民根据公示结果选购奶粉。

市民陈先生有一对可爱的双

胞胎女儿，已经一岁多了，陈先生
在选择奶粉时像其他人一样慎
重。陈先生说，他每次买奶粉，都
要从网上查一些奶粉的相关资
料，比如产地、原料、对孩子有什
么益处等等。

现在陈先生基本是选择国外原
装进口的奶粉，“虽然贵了点，但是只
要对孩子身体好就行。”陈先生说。

郭庆健先生是一家母婴用品
生活馆的老板，他告诉记者，现在
相对来说，原装进口的奶粉比国产
奶粉卖得要好一些，“现在每个家
庭基本都是一个孩子，价格问题已
经不是他们首先考虑的问题，主要
是质量问题。”

郭先生说，“其实，咱们国产的
奶粉要是质量方面抓得严一些，也
能卖得很好，最近国产奶粉卖得也
不错。”

市民张女士则希望执法部门
能加大执法力度，她建议，可以抽
调质监、工商等部门人员，成立奶
粉专项检查组，定期抽检并公示，
居民可以针对公布结果选择奶粉。

人大代表刘娟在奶粉监管问题
上，说了两点自己的看法。一是建议
家长去奶粉专卖店购买奶粉，然后
查一查原产地，因为有些进口奶粉
并不是原装进口的；二是建议相关
的执法部门提高检查门槛，加大检
查力度。
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